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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １６ 

令和 ５年 ８月 ２４日 

午前・午後 ３時 ０分    

議会名 令和５年 第 3回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 14番     鈴木 靖宏 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

1. 交通安全意識を高める「自

転車交通安全運転実技講

習」の実施について 

（１）「自転車交通安全運転実

技講習」を実施することによ

る安全安心な自転車通学と日

常の自転車交通事故抑止につ

いて 

 

 

 

2. 各入札について 

（１） 一般競争入札における

入札参加条件について 

 

 

 

 

3. 指定管理者の指定の取消

しについて 

（１） 指定管理者の指定の取

消しに該当する事案について 

 

 

 

 

 

① 市内小中学及び義務教育学校の児童生徒を対象

とした「自転車交通安全運転実技講習」を実施

し、安全で安心な自転車運転ができることで通

学はもとより、日常生活に於いても自転車交通

事故抑止につながると考えるが、当局の考えを

聞きたい。 

 

 

 

① 地域要件について「市内に本店又は受任支店

等」とあるが、例えば「各請負金額で〇〇万円

以上は、市内に本店又は支店を置く」と条例等

の改正を要望するが、当局の考えを聞きたい。 

 

 

 

 

① 指定管理者の指定の取消しに該当する具体的な

事案について聞きたい。 
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（２） 該当する指定管理者へ

の業務改善命令の発出につい

て 

 

 

4. 佐野市総合防災訓練につ

いて 

（１） 訓練目的と訓練内容に

ついて 

 

 

 

 

（２）訓練体制について 

 

 

 

 

 

（３）今後の災害時を想定し

た市議会と市災害対策本部と

の連携について 

 

 

 

5. 佐野市文化会館リニュー

アルについて（第２弾） 

（１）公共施設等総合管理計

画について 

 

 

 

（２）ＤＢＯ方式導入につい

て 

 

 

 

 

 

① 取消しに該当する事業者があった場合、業務改

善命令を発出するのか聞きたい。 

 

 

 

 

 

① 防災訓練の訓練想定と実施目的について聞きた

い。 

 

② 主な訓練内容について聞きたい。 

 

 

① 指揮指示態勢について聞きたい。 

 

② 部外関係機関との連携について、どの様な関係

者の参加を予定しているのか聞きたい。 

 

 

① 災害時を想定した場合、佐野市議会と佐野市災

害対策本部との連携について当局の考え方を聞

きたい。 

 

 

 

 

 

① 公共施設を集約することで、地方債として公共

施設等適正管理推進事業債を起債できると思う

が、検討したのか？市長の考え方を聞きたい。 

 

 

① 公共施設等総合管理計画は、「公共施設等の総

合的かつ計画的に管理に関する基本的な方針」

の実施方針では「民間活力（PPP/PFI）の活用

について検討する」とあるが、ＤＢＯ方式の記

載はない。本当にこの方式でいいのか聞きた

い。 
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（３）本事業の白紙撤回につ

いて 

 

② 当該施設の「改修等」について、議会への詳細

説明がされていない状況で、当局が決めたこと

を報告のみでは納得がいかない。市長は議会軽

視をしているのではないかと疑念を持つが、市

長の見解を求める。 

 

 

① 本事業の白紙撤回を提案するが、市長の見解を

聞きたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 


